

Consultation publique - Remplacement du poste de ventilation mécanique Bellechasse

Nom du répondant

Littée, Patrick

Questions

- **Que pensez-vous de l'architecture du futur poste de ventilation mécanique Bellechasse ? Trouvez-vous qu'il s'intègre bien dans le secteur ? Si non, avez-vous des suggestions à formuler ?**

L'intégration architecturale est "correcte" sans plus. La STM ne gagnera pas de prix d'architecture avec un tel projet, cela dit je ne pense pas que c'est l'objectif non plus.

- **Ce projet vous préoccupe-t-il ? Pour quelle(s) raison(s) ?**

Énormément. 1. Il prévoit d'évincer une famille de son logement. 2. Il prévoit la démolition d'un bâtiment d'habitation alors qu'il y a un manque à gagner, certains parlent même d'une "crise du logement". 3 Dans une optique de développement durable, il est aberrant que l'on ne se songe pas à rénover/moderniser le poste de ventilation existant. 4. Il s'agit d'une intervention extrêmement intrusive pour un quartier résidentiel. Tel que cela est actuellement vécu par les résidents du secteur BERRI/VILLERAY et malgré les mesure d'atténuation mises en place par la STM.

- **Sachant que le chantier génèrera certaines nuisances, quelles sont vos attentes pendant la période des travaux ?**

Contrôle du bruit, contrôle de la poussière, contrôle des vibrations (assurance-dommages), déneigement de la ruelle, gestion du stationnement

- **Une fois les travaux terminés, pensez-vous que les nouvelles installations et activités de la STM changeront votre quotidien ? Avez-vous des suggestions pour que l'exploitation de ces nouvelles infrastructures s'intègre harmonieusement dans le quartier, avec un minimum de répercussions sur la vie des résidents ?**

Aucune idée... il faudra surtout s'assurer que le PVM ne génère pas un niveau de bruit élevé et/ou constant.

- **Avez-vous d'autres commentaires concernant le projet de remplacement du PVM Bellechasse ?**

La STM doit rendre publiques les informations concernant tous les sites ayant été étudiés. À ce jour, la STM ne dévoile que les arguments en faveur du site actuel et ce sans données à l'appui.. Dans une optique de transparence et d'acceptabilité sociale, il m'apparaît fondamental que toute l'information soit rendue disponible... si c'est effectivement le bon plan: les données le confirmeront... alors pourquoi autant d'obscurité sur le processus décisionnel ??